
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《第４６号》 

令和４年１０月発行 

発行：諏訪区地域協議会 

二貫寺の森現地見学会 

（4月 30日） 

・自主的審議の参考とするため、

地域協議会で二貫寺の森を散

策し、森や園路、施設の状況を

確認しました。 

「二貫寺の森の活用」に関する

意見交換会（5月 19日） 

・二貫寺の森の維持管理や活用

に関わってこられた関係団体

の皆さんと、現状の課題や今

後の活用をテーマに意見交換

を行いました。 

第１回地域協議会（6月 17日） 

・令和 4 年度の地域協議会の取

組等について確認しました。 

・令和 4 年度地域活動支援事業

の採択結果を確認しました。 

第２回地域協議会（7月 14日） 

・二貫寺の森について、現地見学

会や意見交換会の結果を踏ま

え、まずは利用環境の改善が

必要であることを確認しまし

た。 

第３回地域協議会（8月 25日） 

・諮問（平成 17年の市町村合併

に係る「新市建設計画」の変

更）について、住民生活に支障

がないことを確認しました。 

・（仮称）地域独自の予算に関す

る説明を聞きました。 

第４回地域協議会（9月 22日） 

・二貫寺の森の利用環境の改善

を提案するための意見書につ

いて審議しました。 

 月日が経つのは早いもので、今年度も半分が経過しました。この間、地域協議会や「二貫

寺の森」に関する会議を延べ 6回開催しています。地域協議会はどなたでも傍聴できます。

ご希望の方はお越しください。（会場は諏訪地区公民館の集会室です。） 

～ 今年度の地域協議会の活動内容 ～ 

「二貫寺の森」の活用に向けた意見書を 

  取りまとめました。 

 諏訪区地域協議会では、地域の活力向上を目指

し、「二貫寺の森の活用」をテーマに、自主的な話

し合いを進めてきました。 

 このたび、これまでの審議結果を踏まえ、森の活用を進めるには、まずは「快適に散策で

きる園路」や「見えやすい看板」など、施設が良好な状態で維持されることが必要であると

考え、意見書を提出し、市に検討をお願いすることとしました。 

 なお、実際に利用者を増やすには、地域に住む私たちを含め、森に対する理解を深めてい

く必要もあるため、今後も検討を続けていきます。 

 意見書の内容や市からの回答については、次号のたよりでお知らせします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★ 二貫寺の森の利用者数の推移 

 

 令和 3 年度の二貫寺の森の

利用者は、市主催事業の会場

が変わったことなどにより、

前年度より減少しました。 

 一般利用の数は日曜日のみ

の実績ですが、若干増加して

おり、地域の活力向上には、こ

うした利用を増やしていくこ

とが大切だと考えられます。 
 

※令和元年度は、市内の小学

校が年間を通じて行った課

外学習の実績が含まれてい

るため、人数が多くなって

います。 
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～ 二貫寺の森の状況について ～ 

 ★ 二貫寺の森における活動 ～ 令和３年度の地域のイベントから ～ 
 

〈二貫寺の森わくわくウォッチング〉     〈炭焼き体験〉 

 すわっ子クラブ               諏訪の里づくり協議会 

 

 

野鳥観察

会や学習

会、森の

散策、巣

箱の設置

等を通じ

て、二貫 

寺の森の役割を知り、地域の自然に興味を持ち、

自然を大切にしようという気持ちが高まりまし

た。 

小学生と保

護者、地域

の人が一緒

になって、

二貫寺の森

にある炭焼

き窯で炭焼 

き体験を行いました。炭焼き窯を知っても

らうため、大人を対象とした炭焼き体験も

行いました。 

  


